
 

 

 

 

 

 

 

運動会の経験を次に繋げる 

副校長  鎌田 忠裕 

 
初夏の日ざしが日増しに感じられるようになり、さわやかな季節となりました。梅雨前線が西から近づ

き、関東地方の梅雨入りも間近となっています。この度、つづきの丘小学校に着任いたしました、副校長

の鎌田忠裕（かまた ただひろ）と申します。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

令和５年度の｢創立２５周年記念運動会｣が、｢みんなが主役だ！正々堂々 力を合わせて 輝こう｣の

運動会スローガンのもと、５月２７日（土）に開催することができました。多くの保護者の方や地域の方

に、温かい歓声や盛大な拍手をいただきました。実施にあたり PTA役員の皆様や学援隊の皆様には、受

付や見回りなど、運営面でのご協力、ありがとうございました。また、運動会終了後には、多くの方に片

付けのお手伝いをしていただきました。重ねてお礼申し上げます。 

今年度は、約４年ぶりの全校での一斉開催となりました。１年生から４年生にとっては、全校が一斉に

集まっての初めての運動会でした。約３週間という限られた練習期間の中で各学年が工夫して練習しま

した。当日は、気温が高く熱中症の心配もありましたが、暑さにも負けずに全力で演技や競技に取り組む

姿が見られました。 

また、今年度は団体競技も行われました。玉入れやとびつき綱引き、騎馬戦などの団体競技は、以前は

前学年の経験がある中で行われていましたが、久しぶりの実施のため、どの学年の子どもたちにとって

も初めての競技経験となりました。低学年、中学年、高学年ブロックに分かれての団体演技や団体競技の

練習では、上級生が下級生をリードしながら練習に取り組みました。また、高学年は運動会実行委員とし

て、自分の役割分担に責任をもって、運動会の準備や運営に関わりました。このような姿は、下級生にと

っては自分が上級生になったときの姿に繋がっていき、つづきの丘小学校の伝統として受け継がれてい

くのだと思います。 

 

今回の運動会は、私たち教職員の中にも、一斉開催や団体競技の指導経験が初めての者も少なくありま

せんでした。学年ブロック等で共に指導していく中で、運動会全体の流れや、競技等をどのように進行し

ていくのかなどを学んだことと思います。今年の経験は来年以降の指導へと繋がっていくことでしょう。

子どもたちや教職員にとって、この経験は一人ひとりの「自信」と「成長」に繋がり、大きな「財産」と

なりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

横浜市立つづきの丘小学校 

 ６月号 

令和５年５月３１日 

 

 

高めよう学び 広げようつながり 輝こう未来へ つづきの丘の子 

【今年度は、来賓の方にも参観していただきました。感想を一部紹介します。】 

○最後まであきらめずに頑張っている姿に感動しました。 

○どのお子様も一生懸命ですばらしかったです。また、来年も見たいと思います。 

○天気に恵まれた最高の運動会、感激しました。段取りもよく準備されたことが分かりました。 

○天気にも恵まれ、たくさんの笑顔を見ることができました。大きな声を出せること、幸せなこと

です。素敵な場面を見させていただき、ありがとうございました。最高でした。 


